

CONSEIL DEPARTEMENTAL DES PARENTS D'ELEVES

Communiqué de la Fédération des conseils de parents d'élèves de la Mayenne (FCPE53), 17 décembre 2020

Oui à l'enseignement supérieur public à Laval,
Non au financement de l'Université catholique par l'argent public !

Par voie de presse le 14/12/2020 ([leglob journal](#)), la FCPE53 a appris le projet de développement de l'Université catholique de l'ouest (UCO) sur Laval, qui implanterait un bâtiment sur le campus universitaire lavallois. Ce projet de l'UCO serait pour partie financé par les collectivités Conseil régional, Conseil départemental et Laval Agglomération.

La FCPE 53 s'insurge de ce soutien financier à un établissement privé et catholique par des fonds publics. Nous, parents de collégiens et lycéens, souhaitons au contraire voir s'étoffer sur notre ville l'offre de poursuite d'études dans l'enseignement supérieur public, seul garant de l'équité, au lieu de toujours plus de formations payantes comme à l'UCO.

Nous sommes attachés à la laïcité, et donc à la neutralité du service public d'enseignement, pour assurer la liberté de conscience des jeunes.

Le Conseil départemental a dans ses attributions le financement des collèges publics mayennais, le Conseil régional celui des lycées publics des Pays-de-la-Loire. Ces collectivités n'ont aucune obligation de financer un établissement privé, et confessionnel de surcroît. Ces dépenses de deniers publics sont au contraire toutes indiquées pour renforcer les établissements scolaires publics, qui accueillent et enseignent à tous les élèves, sans distinction de revenus ni de religion.

Notre attachement à la réussite de tous les élèves, qui passe par la gratuité et la neutralité de l'enseignement, nous amène à défendre à Laval un tout autre projet que celui de l'Université catholique de l'ouest : le développement de l'offre de formation dans l'enseignement supérieur public.

Pour toutes ces raisons, aux côtés des syndicats enseignants UNSA et FSU 53, nous nous opposerons à ce financement de l'UCO par les conseils départemental, régional, et par Laval Agglomération.